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Mme la directrice de l’INSPE, 

Mesdames, messieurs les responsables de la Mention MEEF- 1er degré, 

Monsieur le responsable pédagogique, 

Je me permets de vous solliciter au sujet des nombreuses remontées que j’ai eues face au 

maintien des cours en présentiel à l’INSPE Croix de Pierre. 

Notre organisation est élue dans les instances de l’INSPE et est représentante des usagers et 

des personnels de l’Education Nationale, c’est pour ces raisons que je me permets de vous 

interpeller. 

Alors que le gouvernement a annoncé le 28 octobre dernier un deuxième confinement et une 

limitation des déplacements au plus strict minimum, les étudiants et stagiaires de l’INSPE 

Croix de Pierre ont été étonnés de voir leur emploi du temps en présentiel augmenter pour 

les semaines à venir. Ils ne remettent pas en question la nécessité de présence à certains 

cours (corps et voix et EPS par exemple), cependant, ils s’interrogent sur la multiplication des 

cours sans « manipulation » qui requièrent leur présence.  Comme tous les citoyens de 

France, ils ont à cœur aujourd’hui de participer à l’effort collectif demandé pour limiter nos 

contacts quand ils ne sont pas essentiels. D’autant que les usagers semblent être satisfaits de 

la qualité des cours dispensés en visio. 

Outre l’effort collectif qui nous paraît essentiel et primordial, je vous rappelle quelques 

situations personnelles et individuelles qu’il ne faut pas oublier de prendre en compte : 

-          Avec ce deuxième confinement, certains étudiants ont perdu leur travail et ont dû se 
confiner chez leurs parents pour subvenir à leurs besoins, ne pouvant assumer une vie 
autonome et un logement sur Toulouse sans emploi. Cette réalité est terrible mais bien 

réelle et nombreux sont les étudiants qui ne peuvent revenir en présentiel 
régulièrement car confinés trop loin. 

-          Nombreux sont les stagiaires et parents qui n’ont plus de relais pour la garde 
d’enfants hors temps scolaire (mercredi après-midi ; soir). Est-ce bien raisonnable de 
re-multiplier les contacts avec grands parents et étudiants alors que vous avez la 

possibilité de faire autrement ? 
 

Madame Vergnolles Mainar, Mesdames Paolacci et Gobbe Mevellec, Messieurs Ragano 

et  Madar ; comprenez bien que chaque stagiaire et chaque étudiant préfère la qualité d’un 

cours et l’interaction avec ses formateurs et ses pairs en présentiel, ils sont unanimes à ce 

sujet. Cependant, outre, leurs difficultés individuelles liées à la pandémie, il est légitime qu’ils 

manifestent un besoin de cohérence dans l’application de l’effort collectif demandé 

aujourd’hui à chaque membre de notre société. 

 

Nous espérons que vous serez sensibles à leurs demandes,  

Cordialement, 

 
Julia Zinutti, responsable « entrée métier » pour le SE-Unsa 31 


